



La technologie va-t-elle sauver l'agriculture ? La place de la machine dans l'autonomie paysanne

Avec **Corinne Morel Darleux**, militante écosocialiste, écrivaine,
conseillère régionale Auvergne Rhône Alpes

L'Atelier paysan vous invite à une soirée de
rencontre pour prendre connaissance du poids
et des impacts des machines, des robots, de
l'informatique et des biotechnologies sur les vies
des paysan-nes, sur l'environnement comme sur
l'ensemble du modèle alimentaire.

Membre de la commission Agriculture à la Région,
de plus en plus préoccupée par l'état critique de
dévissage de la société, notamment en matière
culturelle, de climat et de biodiversité, Corinne
Morel Darleux défend depuis dix ans un projet

Déambulation libre dans l'exposition :
"Machines et bâtiments agricoles libres : des Communs en exposition"

politique et une vision systémique incluant la
sobriété dans tous ses aspects.
Elle a déposé et défendu de nombreux
amendements à la Région visant à développer une
alimentation locale de qualité, respectueuse des
écosystèmes, accessible à tous et rémunératrice
pour les paysans, ainsi que diverses
propositions en faveur des savoirs et
pratiques "low-tech" et de la
déconnexion
de nos vies.

**Aux champs
des Volonteux
26760 Beaumont les
Valence**

**Les paysan-nes près de chez vous peuvent disparaître,
remplacés par des robots et des drones... Parlons-en !**